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あったか大信中「五箇条」。これは生徒会が中心となって 

全校生によびかけを行っているものです。「形は心」と言われま 

す。生徒は、特に意識していないのかもしれませんが、日常生活に

おいて、いたるところで、あったか大信中「五箇条」にそった言動

が見られます。 

 

 
校舎内では、あちらこ

ちらから感謝の気持

ちを伝える「ありがと

う」の言葉が聞こえて

きます。 

「○○ちゃん、おはよう。

いつもこの時間？」 

「うん。○○ちゃん、今日は

早いね。」 

何気ない笑顔でのあいさつ

が一日のスタートを気持ち

のよいものにしています。ま

た、来校された方にも爽やか

なあいさつができています。 

 

学校での約束、学級での約束、

部活での約束、たくさんあり

ますが、お互いのことを思い

やり、しっかり守ろうと努め

ています。 

４月３０日で学校司書の方の本

校勤務が最後となりました。給

食時、放送でのお別れのあいさ

つとなりましたが、各教室から

は大きな感謝の拍手が送られま

した。放送室まで聞こえてきた

大きな拍手。生徒の気持ちに学

校司書の方がとても嬉しそうで

した。 

困ったことがあった時、友

達、担任の先生、スクールカ

ウンセラーの先生に相談し

ている生徒がいます。 

6日（木）から家庭訪問が始まっていま

す。今回の家庭訪問は、学級担任が生徒の

自宅の所在地を知ること、学校と各家庭が

生活・学習・部活動・進路に関しての相互

理解を図ることを主な目的としています。

新型コロナ感染予防により、玄関先での訪

問とさせていただきます。お忙しい中、お

世話になります。 

係活動や清掃など、自分の担

当場所が終わると「他に何か

やることはありますか。」「こ

れもやりますか。」という言

葉が自然にでてくる生徒が

ほとんどです。素晴らしいで

す。 

4 月 30 日（金）PTA 総会が中止となり、PTA

代表者会議が 18：30より行われました。代表者の

皆様によって、令和 2年度事業報告・決算報告、令

和 3年度事業計画・予算案、役員改選等について協

議され、承認されました。詳細については、PTA代

表者会議要項をご覧ください。 

また、PTA表彰規定により PTA活動に対し、功

労のあった令和 2 年度 PTA 会長 熊田勝人様、同

じく副会長 渡辺純子様、第３学年委員長 菊池智美

様に PTA より感謝状を贈呈しました。大変お世話

になりました。 


